

スピリッツ

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



建設環境科3年 現場見学会

【高校総合体育大会】全力を出し切りました！！

ウェイトリフティング部 東北・全国大会出場

5月24日(金)から6月2日(日)まで高総体(県大会)が行われました。本校の結果をお知らせします。高校総体に参加した皆さんの健闘を心から称えたいと思います。1・2年生は次の大会に向けて、3年生は次の目標実現に向けて頑張ってください！！

ウェイトリフティング部

【男子】

- 67kg級 松川 善 君(CE2) 第2位 **東北大会出場**
- 81kg級 四役祐人 君(ME2) 第2位 **東北大会出場**
- 89kg級 四役航大 君(CE2) 第1位 **東北大会・全国大会出場**
- 89kg級 廣崎泰希 君(CE3) 第2位 **東北大会出場**
- 102kg級 佐藤新乃介 君(CE2) 第2位 **東北大会・全国大会出場**

【女子】

- 64kg級 高橋 凜 さん(CE3) 第1位 **東北大会・全国大会出場**



卓球部

- 団体戦 1回戦 盛岡四高に2-3で敗退
- 個人戦 1回戦 盛岡市立に1-3で敗退

バスケットボール部

- 2回戦 盛岡中央に68-55で勝利
- 3回戦 花巻東に65-90で敗退

ラグビー部(7人制)

- 水沢高に7-32で敗退 釜石高に7-52で敗退

柔道部

- 予選リーグ 2位敗退
- 個人戦 3回戦 60kg 米田登志輝 君(ME3)
- 90kg 玉川翔 君(ME1)

ソフトテニス部

- 団体戦 ベスト16
- 1回戦 盛岡市立に2-1勝利
- 2回戦 岩谷堂高に2-0勝利
- 3回戦 黒沢尻工高に0-2で敗退
- 個人戦 仲村・菱事組 1回戦敗退、
- 沢里・中村組 2回戦敗退

【シバザクラいっぱいプロジェクト】

6月9日(日)に、野田村の十府ヶ浦公園で行われた「シバザクラいっぱいプロジェクト」に本校の生徒がボランティアとして参加しました。このプロジェクトは、震災復興支援に感謝の想いを国内外に伝えるために、十府ヶ浦公園内にシバザクラ3,200株を植樹する取り組みです。今後、三陸鉄道の車窓から見える十府ヶ浦公園の新たな観光資源になります。参加してくれた生徒の皆さん。ありがとう！！

